

AWNI

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H Digelar DWP UPT LHK Sulsel Secara Khidmat

Subhan Riyadi - MAKASSAR.AWNI.OR.ID

Oct 7, 2023 - 08:11



MAKASSAR - Ketua Dharma Wanita Persatuan Unsur Pelaksana Teknis

Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Provinsi Sulawesi Selatan (DWP UPT KLHK Prov Sulsel) sekaligus Ketua DWP P3E SUMA Sekretariat Jenderal- KLHK, Ibu Hariyani Darhamsyah menggelar peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H bersama jajaran di Gedung Rachmat Witoelar Kantor P3E Suma KLHK. Jumat, 6 Oktober 2023.

Kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang digelar bersama Ketua DW UPT Satker LHK SulSel bersama jajaran pengurus dan anggota ini berlangsung secara khidmat dan lancar.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua DWP UPT LHK SulSel menyampaikan kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW bertujuan agar secara bersama-sama menanamkan rasa cinta kepada Rasulullah.

"Bagaimana kita mengenal dengan dan mencontoh serta meneladani Akhlak dari Nabi Muhammad SAW," tutur Ibu Hariyani Darhamsyah.



"Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dilaksanakan agar kita dapat menanamkan rasa cinta kita kepada Rasulullah. Dan juga mari kita mengambil contoh teladan beliau dalam menjalani aktivitas kehidupan kita sehari-hari," ujarnya.

Lebih lanjut, Ketua DWP ini bersyukur kegiatan tersebut bisa berjalan dengan baik dan lancar. Pihaknya memberikan apresiasi kepada seluruh jajaran DWP UPT LHK SulSel yang telah hadir dan ikut berpartisipasi.

"Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1445 H turut juga dirangkaikan dengan pertemuan rutin serta Arisan Dharma Wanita," tuturnya.

"Hari ini kita juga memakai baju batik resmi Dharma Wanita Persatuan UPT LHK SulSel sebagai momentum Peringatan Hari Batik Nasional 02 Oktober kemarin," jelasnya.

"Selain itu, tentunya mari lah kita jadikan Nabi Muhammad SAW teladan bagi kita semua dalam aktivitas ibadah serta dalam kehidupan keluarga kita," pesan Ketua DWP UPT LHK Sulsel.

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang dilakukan DWP UPT LHK SulSel

diisi berbagai kegiatan, seperti pembacaan ayat Alquran. Lalu dilanjutkan dengan tausiah dan tanya jawab. Tausiah disampaikan Ustadzah Ibu Susi Smita Pattisahusiwa dengan tema "Hikmah Maulid" .

Allah SWT menyampaikan dalam firmannya pada QS Al- Ahzab : 21
"Sesungguhnya telah ada pada (diri) Rasulullah itu suri teladan yang baik bagimu (yaitu) bagi orang yang mengharap (rahmat) Allah dan (kedatangan) hari berhenti dan dia banyak menyebut Allah"

"Bahwa Rasulullah adalah teladan kita dalam ber-Islam," pesan Ibu Ustadzah Susi Pattisahusiwa.

"Pada Momen Bulan RabiulAwal ini. Apa yang bisa kita isi dalam bulan ini. Sepatutnya kita menjalankan dan mengikuti beliau, Untuk itulah kita mengingatnya setiap hari," pesannya.

"Memperbanyak membaca sholawat karena sholawat itu dibalas oleh Allah SWT dengan Rahmat," pungkasnya.